



Was ist ein Implantat?

Dentale Titanimplantate sind künstliche Zahnwurzeln, die in den Kieferknochen eingepflanzt werden und dort fest einwachsen. Die Implantation stellt heute eine der besten Methoden für die Versorgung von Lücken und den Ersatz eigener Zähne dar.

Vorteile gegenüber klassischer prothetischer Versorgung

Ein Knochenschwund wird dort, wo sich keine Zahnwurzel mehr im Knochen befindet, durch die künstliche Wurzel vermindert.

Die Nachbarzähne werden nicht in Mitleidenschaft gezogen durch Beschleifen oder Halteelemente von Prothesen.

- Festsitzender Zahnersatz bei stark reduziertem Zahnbestand oder Zahnlosigkeit möglich
- Hohe Ästhetik, Komfort und Lebensqualität durch festen Zahnersatz

Versorgungsmöglichkeiten

Mithilfe von Implantaten kann eine Vielzahl von prothetischen Versorgungen geleistet werden.

- Beim Ersatz eines einzelnen Zahnes durch Einzelzahnimplantate.
- Beim Ersatz mehrerer nebeneinanderliegender Zähne oder totaler Zahnlosigkeit in Form einer implantatgetragenen Brücke.
- Für den erhöhten Halt und die Gaumenfreiheit bei Totalprothesen mithilfe einer Stegkonstruktion.

Informationen zum Ablauf

Bei einer Implantation eines dentalen Implantats handelt es sich um einen chirurgischen Eingriff, welcher in der Regel unter lokaler Anästhesie durchgeführt wird.

Zur Analyse der anatomischen Gegebenheiten wird vor der Implantation eine Röntgendiagnostik, meist in Form eines digitalen Volumentomogramms, durchgeführt.

In manchen Fällen wird bei dieser Untersuchung ein reduziertes Knochenangebot festgestellt, welches einen Knochenaufbau notwendig macht. Dieser kann entweder zeitgleich mit der Implantation oder zeitversetzt stattfinden.

Bei der Implantation selbst, wird unter lokaler Betäubung Zugang zum Knochen geschaffen, dort eine Bohrung vorgenommen und das Implantat schlussendlich eingebracht.

Die Schleimhaut wird speicheldicht vernäht und die Lücke provisorisch versorgt.

Nach einer individuellen Einheilphase des Implantats wird mit der prothetischen Versorgung fortgefahren. Je nach geplanter Prothetik folgen mehrere Sitzungen in denen ein für Sie individueller Zahnersatz hergestellt wird.

Kosten

Da Implantationen und die damit verbundenen zahntechnischen Leistungen immer sehr individuell sind, werden die Kosten auf der Basis einer Untersuchung ermittelt. Auf dieser Basis erhalten Sie dann einen Kostenplan, der als Grundlage für die mögliche Erstattung oder Bezuschussung durch Ihre Versicherung dient.

Gerne erstellen wir Ihnen einen solchen individuellen Kostenplan.